



Kleintettau, 01. September 2021

## **Ausbildungsstart bei HEINZ-GLAS**

Am Mittwoch, den 01.09.2021 konnte die HEINZ-GLAS Group 14 Auszubildende in sechs kaufmännischen und acht technischen Berufen willkommen heißen.

Durchgeführt wurde die Begrüßungsveranstaltung von Carletta Heinz (Inhaberin & CEO), Frank Martin (CFO), Christian Fröba (COO), Melanie Fiedler (Head of Human Resources) und Norbert Köhlerschmidt (Geschäftsführung HEINZ-PLASTICS).

Den Auszubildenden wurden die Vorteile und Möglichkeiten ihrer Ausbildung bei HEINZ-GLAS & PLASTICS vorgestellt (z.B. Prüfungsvorbereitung, innerbetrieblicher Unterricht, Auslandsaufenthalte, Azubi-Mobil uvm.) und die HEINZ-GLAS Group nähergebracht. Auf die Präsentation des Unternehmens folgte eine Vorstellungsrunde aller neuen Auszubildenden.

Nach einem gemeinsamen Mittagessen im Glascafé fand eine Führung durch den Betrieb am Standort Kleintettau statt, durch welche die Azubis einen ersten Einblick in das Unternehmen gewinnen konnten.

In den ersten Tagen der Ausbildung warten außerdem noch Besichtigungen der Standorte in Piesau und Spechtsbrunn, eine Betriebsführung bei HEINZ-PLASTICS in Langenau und eine Führung durch das Europäische Flakonglasmuseum auf die Azubis. Durch Workshops zu verschiedenen Themen wie Nachhaltigkeit und Produktinnovationen werden die Azubis bestmöglich auf ihren Einstieg ins Berufsleben bei HEINZ-GLAS vorbereitet.

Die HEINZ-GLAS Group wünscht allen neuen Auszubildenden einen erfolgreichen Start in das Berufsleben und freut sich, so viele motivierte junge Menschen im Team begrüßen zu dürfen!

Im nächsten Jahr hat die HEINZ-GLAS Group insgesamt 27 Ausbildungsplätze in verschiedenen Bereichen zu vergeben. Schon jetzt können sich Interessierte auf der Karriereseite [www.career.heinz-glas.com](http://www.career.heinz-glas.com) über die verschiedenen Möglichkeiten informieren.